

Forum entreprise à l'ENSIAME

Les élèves ont rencontré leurs futurs patrons

Le forum facilite les liens entre étudiants et entreprises.



■ Le jeudi 14 octobre, l'ENSIAME a reçu ses entreprises partenaires pour son septième forum entreprises.

L'objectif de cet événement était de mettre en relation les élèves ingénieurs de l'école et ses entreprises partenaires dans le but de faciliter, d'une manière «pertinente», l'accès à l'emploi et au recrutement de futurs stagiaires ou collaborateurs.

Dix-sept entreprises étaient présentes et près de trois cents élèves ont pu ainsi échanger durant la matinée au cours de conférences-débats liées aux thématiques des métiers, de la connaissance des entreprises, de la gestion des emplois cadres, des méthodes d'insertions professionnelles, de la découverte des métiers de l'ingénierie dans les secteurs du transport et de l'énergie, du développement durable et de l'éco-conception.

La seconde partie de la journée, réservée aux entretiens de recrutement, a permis à plus de soixante-dix élèves d'être reçus individuellement par les entreprises et de pouvoir ainsi postuler aux différentes offres de recrutements.

Un recrutement rapide

Les entreprises, sélectionnées et invitées en fonction des objectifs de développement de l'école et de leur réel potentiel en recrutement d'ingénieurs, ont permis d'assurer aux élèves un recrutement rapide, sous forme de stages ou d'embauches. La grande majorité de ces entreprises sont des partenaires de longue date de l'ENSIAME.

En fin de journée, et comme chaque année, une délégation de Daimler provenant des centres de recherche situés près de Stuttgart avait, elle aussi, fait le déplacement pour attirer et sélectionner les élèves de dernière année qui seront disponibles en mars 2011.